

[Voir les versets relatifs](#)

Localité frontière de Juda et de Benjamin ; il s'y trouvait une source abondante, appelée « la source des eaux de Nephthoach » ([Jos 15:9](#) [18:15](#)). Le Talmud la situe à Etam, aujourd'hui Ain Atàn, près des bassins dits « de Salomon », à 4 km. au Sud-O, de Bethléhem ; mais le plus grand nombre l'identifient avec la source actuelle de Lifta, à 4 km. au Nord-O, de Jérusalem.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

**Les cookies Google maps ne sont pas activés.**

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

## Versets relatifs

### **Josué 15**

<sup>9</sup> Du sommet de la montagne, elle s'étendait jusqu'à la source des eaux de Nephthoach, continuait vers les villes du mont Ephron et se prolongeait par Baala, c'est-à-dire Kirjath-Jearim.

<sup>10</sup> De Baala elle tournait à l'ouest vers la région montagneuse de Séir, traversait le côté nord du mont Jearim, à Kesalon, descendait à Beth-Shémesh et passait par Thimna.

### **Josué 18**

<sup>15</sup> Le côté sud commençait à l'extrémité de Kirjath-Jearim. La frontière se prolongeait vers l'ouest jusqu'à la source des eaux de Nephthoach.

### **1 Chroniques 13**

<sup>6</sup> Puis, avec tout Israël, il monta à Baala, c'est-à-dire Kirjath-Jearim, qui appartient à Juda, pour faire monter de là l'arche de Dieu, à laquelle est associé le nom de l'Éternel qui siège entre les chérubins.